



市議会を傍聴して

(原町区／畑島幸子さん)

長年勤めていた仕事を辞めてすでに6年目。仮設住宅での生活から自宅へ戻り、ようやく落ち着いた生活を送っているこの頃です。

働いていた頃は議会を傍聴するという意識も低く、市議会だよりに軽く目を通す程度でした。私は、昨年の12月議会、今年の3月議会を傍聴しました。新人議員が増えた事もあり、一般質問の日には支持者の住民の方が団体に傍聴されており嬉しい事だと感じました。

3月議会では、汚染土壌の再生利用の問題、小高区の医療環境について、本市の農業の将来像など関心の高い質問を聴くことができました。特に再生利用の問題については、「なぜ除染した汚染土を使うの？」と素朴な疑問を持ちました。最近になって新聞やテレビなどで汚染土壌の再生利用について取り上げられるようになってきましたが、一般市民の私達には経過が詳しくわかりません。市長は市民の合意が必要であると返答しておりました。無関心ではいられない重要な問題であると傍聴を通し認識しました。

今後も時間の許す限り直接議場へ足を運び、私達が選んだ議員さんをはじめ、さまざまな課題を傍聴することにより市政への関心を持ち続けていきたいと思えます。

平成を総括する事は出来ませんが、人は次の時代はこうありたいと願うものです。
4月1日新元号決定の日、国民は緊張をもって新元号発表の瞬間を待っていた。
それは「令和」に明るいま来を待ち望む、強い気持ちのあらわれと感じました。
「令和」が平和な時代であるとともに、首相談話に込められた「希望に満ちあふれた新しい時代」となるよう、私たちは互いを尊重し、取り組んで行かなければならないと強く感じました。
菊地 洋一

6月の定例会（予定）

- 6月13日(木)
本会議…会議録署名議員の指名・会期の決定・諸般の報告・議案の提出及び説明
- 6月18日(火)・19日(水)・20日(木)
本会議…一般質問
- 6月21日(金)
本会議…議案に対する質疑、委員会付託
- 6月24日(月)
常任委員会…総務生活、文教福祉、建設経済
- 6月28日(金)
本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）

※この日程は変更されることがあります。

本会議は原則午前10時に開会します。議会を傍聴する際には、日程をご確認の上、市役所本庁舎4階までお越し下さい。

●問い合わせ…議会事務局 ☎24-5311

市議会ホームページ・議会インターネット中継をご覧ください

市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご覧ください。

また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするため、本会議のインターネット中継を実施しています。インターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね5日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。

下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。

南相馬市ホームページ

<http://www.city.minamisoma.lg.jp/>

○請願・陳情の提出をされる方へ：次回の6月定例会においては、6月6日(木)午後4時まで提出してください。

広報特別委員会



委員長 高橋 真、田中 一正、岡崎 義典、
副委員長 渡部 一夫、菊地 洋一、大岩 常男

編集後記

天皇陛下下の退位により、元号が「令和」に代わります。元号が代わることで私達の生活は変わりませんが、節目として平成はどんな時代だったのか振り返るきっかけとなりました。

バブル崩壊による経済の混乱、東日本大震災など自然災害による甚大な被害、スポーツでの日本人活躍で感動、日本人ノーベル賞受賞、はやぶさ帰還等様々な出来事がありました。

平成を総括する事は出来ませんが、人は次の時代はこうありたいと願うものです。

4月1日新元号決定の日、国民は緊張をもって新元号発表の瞬間を待っていた。

それは「令和」に明るいま来を待ち望む、強い気持ちのあらわれと感じました。

「令和」が平和な時代であるとともに、首相談話に込められた「希望に満ちあふれた新しい時代」となるよう、私たちは互いを尊重し、取り組んで行かなければならないと強く感じました。
菊地 洋一